

25.05.2008 Maccabiada 2008



Am 25. Mai 2008 fanden in Chemnitz die zweiten sächsischen Makkabispiele statt, bei denen sich Mannschaften aus Chemnitz, Leipzig und Dresden versammelt haben. Bei diesem sportlichen Ereignis waren ca. 300 Sportler, Gäste und Zuschauer.

Bei der feierlichen Eröffnung der Makkabispiele wurden die Spieler von der Chemnitzer Bürgermeisterin für Kultur und Sport, Frau Heidemarie Lüth, sowie von dem Vorsitzenden des Landesverbandes jüdischer Gemeinden in Sachsen, Herr Hans- Joachim Aris, begrüßt.

Die Mannschaftssportarten wurden in folgenden Disziplinen durchgeführt: Fußball, Volleyball, Tischtennis, Damespiel und Schach. Außerdem

hatten alle Zuschauer und Gäste die Möglichkeit sich mit den Sportlern in individuellen Wettkämpfen in verschiedenen Sportarten zu messen. Diese waren: 60- Meter Lauf, Weitsprung und viele andere. Als Kampfergebnis belegte die Mannschaft aus Leipzig den ersten Platz bei den Mannschaftssportarten und nahm den Wanderpokal mit nach Hause. Die nächsten sächsischen Makkabispiele finden im Jahr 2010 in Dresden statt.

